
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
定刻に、既存会員および新入会員の方々も多数集

り、総会の開催となった。 
総会は、参加者 55名（出席者 29名、委任状 26

名）正会員数の 1/3 以上の出席により成立。 
冒頭に山本理事長の挨拶および、新入会員向けに

当倶楽部の概要や歴史、活動内容の紹介を、大型 TV
モニターを用いて説明。実に理解しやすい思いのこ
もった内容であった。 
新入会員の方々も真剣にメモを取りながら聞き

入っていた姿が印象に残った。 
議長の選出では、原田澄さんが推薦され、承認の

もと議長席に移動し議事進行をゆだねた。 
議事は１号議案～５号議案の役員改選まで、一部

出席者からの質問を受けながらも特別な異議も無 
 
 

 
く採決。その他の協議事項においては、「人材育成

強化」がテーマとして挙げられ、チャレンジャーと
して積極的に活動に参加していこうとの旨に理解
を得た。 
予定時刻を超過したが、16：30 には議事の全て

が承認され閉会した。 
その後、会場のレイアウトを変更、３テーブルに

別れ、佐々木理事の進行で懇親会を開催した。 
出席者全員の自己紹介は、俱楽部への加入のきっ

かけ、今の「推し活」は？など披露され、和やかな
懇親会となった。最後に皆で写真撮影をして「お開
き」としたが、活力に満ち今年度のスタートを切る
にふさわし総会、懇親会であった。なお、この日の
ために資料作成や案内、会場手配など準備くださっ
た皆さまに深く感謝、お礼申し上げます。 

理事：冨田 実 

 
 

令和７年度総会報告  6 月 15 日 (日 )14：00～  幟町集会所 (上八丁堀 ) 

～どんな社会をつくりたいか、みんなが考え一人ひとりが自分に出来ることを探していく～ 
「グローカルコミュニケーションの推進を！世界的規模で考え、地域で行動をすることを意識！」しよう。 
 

総会後、懇親会でのひとコマ。左は、7 月で 91 歳になる元気ハツラツ北野さん。 

 


